



Tenderos rechazan el IEPS

Por Cuahutli R. Badillo

cuahutli.badillo@razón.com.mx

COMERCIANTES ASOCIADOS a la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec) se manifestaron en la entrada de la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, para exigir que no se aumente el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a bebidas saborizadas y cigarros, ya que provocará un incremento de la inflación, el cierre de 60 mil negocios y la pérdida de 120 mil autoempleos.

"Estamos en un plantón en la Cámara de Diputados para que quede constancia de que el pequeño comercio esté en contra del aumento al IEPS, porque sabemos que es abrir la caja de pandora para una escalada de precios al inicio del próximo año que nos va a meter en grandes aprietos a los consumidores y a los pequeños comerciantes", señaló Cuauhtémoc Rivera, presidente de la Anpec.

El representante señaló que el IEPS que el Gobierno pretende recaudar es un "impuesto fallido", porque hace 11 años en el gobierno de Enrique Peña Nieto se hizo algo similar, se impuso un aumento con la misma justificación de ser "saludable" y con el paso de los años nunca se explicó en que se usaron los recursos.